

Tagesordnung III Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 01. September 2011

Vorlagen-Nr. 11-V-30-0004

Vorschlag für die Wahl eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden VIII
(Wiesbaden-Kloppenheim/Heßloch)

Beschluss Nr. 0314

Als Ortsgerichtsschöffe für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden-Kloppenheim/Hessloch wird

Herr
Erich Neumann
Michaelisstraße 6
65207 Wiesbaden

benannt.

Der Gewählte ist dem Präsidenten des Amtsgerichts zur Ernennung vorzuschlagen.

Zahl der gesetzlichen Vertreterinnen und Vertreter	81 Stadtverordnete
Zahl der abgegebenen Stimmen	Stadtverordnete
Mit „JA“ stimmten	Stadtverordnete

(antragsgemäß Magistrat 26.07.2011 BP 0507)

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .08.2011
im Auftrag

Dr. Heimlich

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .08.2011
im Auftrag

Dezernat VII
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Zieren-Hesse